

3^{er} día de las Jornadas de Sostenibilidad de Redeia

“Los costes de no avanzar en la transición energética son altos y los estamos viendo en Europa”

Para el CEO de Redeia “el conflicto de Ucrania nos ha despertado y nos ha hecho ver la realidad y la necesidad de acelerar la transición energética, más necesaria que nunca”

El gobernador del Banco de España señala que “la desigualdad, más allá de consideraciones sociales o políticas, afecta también al crecimiento económico”

Madrid, 20 de octubre de 2022

“Los costes de no avanzar en la transición energética son altos y los estamos viendo ahora mismo en Europa, aunque en España estamos en una mejor posición”, ha concluido hoy Roberto García Merino, CEO de Redeia, durante el último día de las Jornadas de Sostenibilidad organizadas por la compañía, que ha versado sobre la gobernanza y la gestión de riesgos.

García Merino ha expresado que “el conflicto de Ucrania nos ha despertado y nos ha hecho ver la realidad y la necesidad de acelerar la transición energética, más necesaria que nunca”. En ese sentido ha valorado positivamente el acuerdo de los gobiernos de España, Francia y Portugal para crear el Corredor de Energía Verde que unirá la Península Ibérica con Europa central: “es una muy buena noticia para España y para la Unión Europea porque aumentará nuestra interconexión”. La medida sumará esfuerzos a las diversas iniciativas que Redeia está impulsando desde hace años para incrementar las interconexiones eléctricas, necesarias para reducir la dependencia de los recursos fósiles y favorecer la integración masiva de energías renovables.

Durante su mesa, centrada en los riesgos y oportunidades de la sostenibilidad, el CEO de Redeia también ha señalado que incorporar los criterios ESG en las estrategias de negocio conlleva grandes oportunidades de inversión: “La sostenibilidad es un valor que atrae a los inversores. En el caso de Redeia, prácticamente la mitad de nuestros inversores internacionales corresponde a criterios ESG”.

En la jornada ha participado el gobernador del Banco de España, Pablo Hernández de Cos, quien ha puesto el foco en la desigualdad social. “La desigualdad, más allá de consideraciones sociales o políticas, afecta también al crecimiento económico. Por eso, analizar cómo surgen las desigualdades, cuáles importan y qué políticas permiten abordarlas es muy relevante”. “Los economistas tenemos bastantes evidencias de que a partir de ciertos niveles de desigualdad hay menor crecimiento económico”, ha añadido.

La jornada ha sido inaugurada por la catedrática de ética y filosofía, Adela Cortina, quien ha disertado sobre sostenibilidad ética y cívica. A su juicio, “la empresa del futuro será social y verde o no será. La economía y las empresas tienen que ayudar a constituir mejores sociedades”. La filósofa ha subrayado que “la ética cosmopolita puede resolver el problema de cambio climático y todos los problemas globales porque pretende que todos los seres humanos puedan tomar decisiones acerca de esos eventos”.